

SC Undina: Erfolgreicher Start in die 2013er Saison

Nach der „furchtbar lang“ erscheinenden Ferienpause, begannen die Schwimmer des SC Undina Bruchköbel das Wettkampfsjahr am dritten Januarwochenende schon traditionell mit dem Helfmann-Cup der SG Frankfurt – in 2013 allerdings erfolgreicher denn je.

Draußen gab es den zu diesem Wettkampf „üblichen“ Wintereinbruch, aber in der Schwimmhalle war von (Leistungs-) Einbruch zum Glück keine Spur. Obwohl die Undinas aus dem vollen Training heraus angetreten waren, stellten für die einzelnen Schwimmer selbst „neue“ Strecken kein Problem dar. Auf Distanzen wie 50 oder 100m Schmetterling, 100m Freistil, 200m Rücken oder den 200 bzw. 400m Lagen wurde in ganz neuer „Besetzung“ gestartet, ohne dass es dem Erfolg Abbruch tat.

Die 15 Wettkämpfer, die es gesund nach Höchst geschafft hatten, überzeugten durch gute Leistungen und konnten nach dem letztjährigen 3. Platz in diesem Jahr den 1. Preis in der Mannschaftswertung mit nach Hause nehmen.

Dieses hervorragende Abschneiden steigert natürlich die Erwartungshaltung hinsichtlich der anstehenden Mannschaftsmeisterschaften am 03.02.2013, die der SC Undina zum wiederholten Male in Bruchköbel ausrichten darf.